

JOEY LE SOLDAT (Hip Hop Electro – Burkina Faso)

Biographie FR

Biberonné au Rap US et français d'un côté et aux paroles des griots africains de l'autre, Joey le Soldat est petit-fils de tirailleur et fils d'un militant indépendantiste époque Sankara. En 2010, il sort diplômé en Lettres Modernes de l'Université de Ouagadougou et remporte le clash d'improvisation du festival Waga Hip Hop. Pendant trois ans, il enchaîne les petits boulots comme jardinier et donne des cours aux enfants de son quartier. Le samedi soir, il monte des sounds system. En 2014 - 2015, grâce au succès de son album "Burkin Bâ", la popularité de Joey le Soldat grandit en Europe. (...Mais aussi notamment auprès de la jeunesse burkinabè qui renverse le président Campaoré à la tête du Burkina Faso depuis 1987 !). Joey devient dans le même temps "Ambassadeur de la Marche contre Monsanto". Avec son flow puissant et un style unique qui mélange Hip Hop 90's, Electro et samples africains, Joey le Soldat revient aujourd'hui avec, BARKA, un nouvel album spectaculaire, taillé pour la scène.

Biography UK

Joey le Soldat is the grandson of a sharpshooter and the son of an independence militant fighter, raised with American rap in one ear and the words of traditional African storytelling musicians in the other. In 2010 he graduated in Modern Letters from the University of Ouagadougou, and won the Improvised Clash rap battle at the Waga Hip Hop Festival. He worked as a gardener and taught the children in his neighbourhood, while running sound systems and block parties on Saturday nights. After the release of his first album "Burkin Bâ" in 2014, Joey's popularity grew in Europe, while his fame exploded in Burkina Faso as he joined a massive youth uprising overthrowing President Campaoré, a ruler who had held power for 27 years. Joey continued to bring the fight with his activism as an official Ambassador of the March Against Monsanto in 2015. With his deep, powerful flow and unique style that mixes '90s hip hop and electro melded with African samples, Joey le Soldat returns today with "BARKA", a spectacular new album cut for the stage.

Nouvel Album - BARKA - (Tentacule Records / Differ Ant) – 22 Septembre 2017

Contact Presse: yannick@ya-agency.com

Contact Label: tentaculrecords@yahoo.fr

LIENS

-Video Clip 2017

<https://www.youtube.com/watch?v=Mo58m0Fwukw>

-Interview de Joey le Soldat pour Sourdoreille – Juillet 2017

<http://sourdoreille.net/joey-le-soldat-notre-jeunesse-lutte-juste-pour-quon-lui-donne-la-place-qui-lui-revient/>

-Videos Clip 2015

<https://www.youtube.com/watch?v=HD-kDO3pRaY>

<https://www.youtube.com/watch?v=zP11lufyOXI>

-Fanpage Facebook

<https://www.facebook.com/joeylesoldatofficial/>

-Twitter

<https://twitter.com/joeylesoldat>